
Hermann-von-Siemens-Sportpark

Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO
Anfrage Nr. 14-20 / F 00257 von Herrn StR Fritz Schmude und Herrn StR Andre Wächter
vom 19.03.2015

Az. D-HA II/V1 5210.1-13-0012

Sehr geehrter Herr Stadtrat Schmude,
sehr geehrter Herr Stadtrat Wächter,

aufgrund der Fertigstellung der Hochhäuser am S-Bahnhof „Siemenswerke“ und des sich 
damit ergebenen Zuwachses der Einwohnerzahl erachten Sie es für dringend erforderlich, den 
Hermann-von-Siemens-Sportpark für die Bürgerinnen und Bürger zu öffnen und so auch dem 
Wirt der auf dem Grundstück befindlichen Gaststätte die Existenzgrundlage zu sichern.

Sie bitten in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen:

Frage 1: 
„Wie ist beim Hermann-von-Siemens-Sportpark der aktuelle Sachstand?“

Antwort: 
Die Vertragsverhandlungen dauern wider Erwarten länger an, weil noch keine einvernehmliche 
Preisbasis gefunden werden konnte. Ich kann Ihnen aber versichern, dass dem Herrn Ober-
bürgermeister und mir als Kommunalreferent, genau wie Ihnen, die Zukunft des Hermann-von-
Siemens-Sportparks ein wichtiges und vordringliches Anliegen ist. 
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Frage 2:
„Wer ist aktuell noch/schon Eigentümer der Immobilie?“

Antwort:
Die Siemens Aktiengesellschaft.

Frage 3:
„Steht die LHM mit dem aktuellen/künftigen Eigentümer in Verhandlungen?“

Antwort:
ja

Frage 4:
„Wie ist die weitere Strategie der LHM zu diesem Grundstück?“

Antwort:
Nach wie vor ist es das Ziel der Landeshauptstadt München, das Areal zu einem angemes-
senen Preis zu erwerben und als öffentlichen Sportpark zu entwickeln. 

Das Referat für Bildung und Sport wird, sobald Siemens die Flächen an die Stadt veräußert 
hat, mit den Planungen zur Sanierung bzw. Optimierung des Areals zur künftigen Nutzung als 
Sportanlage für breite Schichten der Münchner Bevölkerung beginnen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Axel Markwardt
Kommunalreferent


